

Reventin-Vaugris

Pause estivale bien méritée pour le club Léo Lagrange

Le Dauphiné Libéré -



Toute l'année, une équipe bénévole se dévoue pour la section danse de Léo Lagrange. Photo Le DL/Dominique Josset

Après le très applaudi gala de danse moderne de fin de saison, le dernier cours était plutôt une dernière rencontre. En effet, les dirigeants du club Léo Lagrange avaient convié les adhérents à partager un moment convivial.

C'est l'occasion de mettre en lumière, non pas les danseuses, mais, celles qui restent dans l'ombre. La gestion des cours, le spectacle, la confection des tenues, sans ces « petites mains » rien ne pourrait se faire. Au côté de la présidente Andrée Badel, citons Marcelle Cabus, Rachel Dodet Michelle Martin (couturière), Marilynne Garde ou encore Annette Gasparini. Elles ne comptent pas leur temps pour assurer la bonne gestion de la section danse. N'oublions pas Bertrand Autissier qui veille au respect du budget.

À noter que les prochaines inscriptions auront lieu le samedi 7 septembre lors de la fête du village puis le 11 après-midi au local de danse ou encore le samedi 14 au matin au gymnase. Reprise des activités le 16 septembre.